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УСИЛИТЬ ТЕМПЫ
заготовок овощей

Т РУЖЕНИКИ сельского хозяй
ства нашей области, выпол

няя исторические решения XX 
съезда КПСС, добились в теку
щем году неплохих успехов. Вы
ращен хороший урожай зерновых 
я технических культур, кукурузы. 
Колхозы и совхозы сдадут хлеба 
и животноводческих продуктов 
значительно больше, чем в прош
лые годы, ¡полновеснее будет кол
хозный трудодень.

Особенно хороши в текущем го
ду овощи: огурцы, помидоры, ран
няя и поздняя капуста, морковь, 
свекла. Ожидается обильный уро
жай картофеля. Таким образом, 
налицо все условия для того, что
бы население городов не испыты
вало нужды в соленых огурцах и 
помидорах, свежей и квашеной 
капусте, в картофеле, луке, мор
кови и т. д.

Но, чтобы эту возможность пре
вратить в действительность, нуж
на большая и кропотливая работа 
предприятий торговли и общест
венного питания, партийных и со
ветских организаций, всей обще
ственности города, направленная 
на то, чтобы своевременно прове
сти заготовку овощей и картофе
ля и организовать полную их сох
ранность в зимний период.

Горпищеторгу, тресту столовых, 
ОРС’ам отделения железной до
роги, нефтеперерабатывающего 
завода и домостроительного ком
бината нужно заготовить в колхо
зах и совхозах Сызранского и Ши- 
гонского районов 5 тысяч тонн 
овощей и 4130 тонн картофеля. 
Однако на 18 сентября заготовле
но лишь 2190 тонн овощей. Хотя 
по сравнению с прошлым годом 
на это число завезено значитель
но больше овощей, все же темпы 
заготовок нельзя признать удов
летворительными.

Особенно медленно и неоргани
зованно ведет вывозку овощей и 
закладку их на зимнее хранение 
горпищеторг (директор тов. Кал- 
тыгин, секретарь партийной орга
низации тов. Калашников). Из 
2800 тонн по плану им заготовле
но на 18 сентября только 1251,6 
тонны. Эту медлительность руко
водители торга объясняют всевоз
можными объективными причина
ми: дождливая погода, мало ма
шин и т. д. Но эта ссылка несо
стоятельна. Если, например, 17 
сентября (дождливый день) ОРС 
СНПЗ сумел вывезти несколько 
машин со своего подсобного хо
зяйства, где дороги значительно 
хуже, чем проезд в совхоз «Боль
шевик», то горпищеторг не привез 
ни одной тонны. Значит дело не в 
погодных условиях, а в организа
ции заготовок. Имеются факты 
плохого, неразумного использова
ния автотранспорта и людей гор- 
пищеторгом. Нередко машины де
лают по одному рейсу из совхоза 
«Большевик», в то время, когда

можно делать до 5 рейсов. М еж
ду тем, в совхозе «Большевик» 
лежит в кучах и портится боль
шое количество помидоров.

Медленно также ведут заготов
ку овощей ОРС’ы отделения ж е
лезной дороги (начальник тов. Ку~ 
лемин) и нефтеперерабатывающе
го завода (начальник тов. Матве
ев), трест столовых (директор 
тов. Терентьев, секретарь парт
организации тов. Иванов)'.

Время не ждет. Необходимо 
усилить вывозку помидоров и дру
гих овощей и завершить ее в бли
жайшие 2—3 дня. Некоторые 
предприятия торговли и общест
венного питания не выполнили 
плана засолки огурцов. Нужно 
компенсировать это недовыполне
ние за счет большей закладки 
помидоров и капусты. В целом 
план закладки овощей должен 
быть выполнен.

Завершая" заготовку помидоров и 
других овощей, горпищеторг, трест 
столовых и отделы рабочего снаб
жения нефтеперерабатывающего 
завода, отделения дороги и домо
строительного комбината должны 
немедленно организовать вывозку 
картофеля, массовая копка кото
рого уже началась. Эта работа 
должна быть завершена до 10 ок
тября, а заготовка капусты — до 
20 октября. Такие сжатые сроки 
обусловлены погодными условия
ми. При умелой организации дела 
тот план заготовки картофеля, ко
торый дан городу, можно выпол
нить даже раньше указанного сро
ка. ' . : . • • _ ;

Вместе с тем, необходимо как 
можно быстрее завершить подго
товку овощехранилищ. Картофеля 
будет заготовлено в этом году 
значительно больше, чем в 1955 
году, поэтому нужны дополнитель
ные помещения. Дело чести пред
приятий торговли и общественно
го питания — своевременно заго
товить картофель и организовать 
надежное его хранение.

Заготовка овощей и картофеля 
—- это дело не только торгующих 
организаций, а всей общественно
сти города, всего населения. Горо
жане должны оказать совхозам 
и колхозам всемерную помощь в 
копке и уборке картофеля, а так
же помочь торговым организаци
ям в вывозке его. Руководителям 
предприятий промышленности и 
транспорта, строек, организаций, 
автохозяйства следует подумать о 
дополнительном выделении авто
машин торгующим организациям 
и тресту столовых для вывозки 
картофеля и капусты.

Овощи и картофель — важное 
средство улучшения питания насе
ления города. Своевременно орга
низовать их заготовку и надеж
ное хранение, торговать ими круг
лый год — боевая задача пред
приятий торговли и общественно
го питания.

Саратовскому обкому КПСС и облисполкому
Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР с 

удовлетворением отмечают, что колхозы и совхозы Саратовской 
области проделали большую работу по расширению посевных пло
щадей зерновых культур, повысили качество полевых работ, ор
ганизованно провели уборку урожая, значительно увеличили ва
ловой сбор зерна и с честью выполнили взятые обязательства по 
сдаче государству 100 миллионов пудов хлеба.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР по
здравляют колхозников, колхозниц, рабочих МТС и совхозов, спе
циалистов сельского хозяйства, партийных и советских работников и 
всех трудящихся Саратовской области с достигнутыми успехами в 
деле производства зерна и выражают уверенность, что они и впредь 
с еще большей энергией и настойчивостью будут работать над осу
ществлением решений XX съезда КПСС и внесут достойный вклад 
во всенародную борьбу за создание обилия продовольствия для 
населения и сырья для легкой промышленности.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ СОВЕТ МИНИСТРОВ
( КОМИТЕТ КПСС СОЮЗА ССР

О т в е т ы
Председателя Совета Министров Союза ССР 

Н. А. БУЛГАНИНА на вопросы Кингсбери Смита
Вице-президент и генеральный управляю

щий американского телеграфного агентства «Ин- 
тернейшнл Ныос Сервис» Кингсбери Смит при
слал на имя Председателя Совета Министров 
Союза ССР Н. А. Булганина телеграмму, в ко
торой щю>сит ответить ;на рщ  ©опросов, связан
ных с проблемой Суэцкого канала.

Ниже публикуются ответы Н. А. Булгани
на на (вмро'сы (Киипсбери Смита.

Вопрос: Чтобы предотвратить угрозу войны 
на Среднем Востоке готово ли Правительство 
ССОР немедленно принять участие во встрече 
на уровне глав государств с ¡правительствами 
Египта, Индии, Франции, Великобритании и 
Соединенных Штатов?

Ответ: Советское правительство уже вы
сказалось за справедливое, мирное решение суэц
кого вопроса путем переговоров. В целях содей
ствия такому решению этого вопроса Советское 
правительство готово принять участие в совеща
нии глав правительств Египта, Индии, Франции, 
Великобритании, США и СССР.

Вопрос: Считаете ли Вы, что конференция 
руководителей перечисленных держав могла бы 
найти мирное решение суэцкого вопроса, кото
рое, с одной стороны, сохранило бы суверенитет 
Египта, а, с другой стороны, о'бешечило бы сво
боду плавания через ¡канал для судов всего мира?

Ответ: Безусловно, такое мирное решение 
суэцкого вопроса .могло бы быть ¡найдено. Как 
известно, правительство Египта уже высказало 
свою готовность вместе с другими заинтересован

ными государствами пересмотреть Константино
польскую конвенцию 1888 года и заключить со
глашение относительно свободы судоходства по 
каналу. Это предложение Египта открывает путь 
к мирному урегулированию суэцкого вопроса. 
Само собой разумеется, что соответствующее со
глашение о свободе судоходства по каналу в ко
нечном счете должно быть достигнуто в резуль
тате рассмотрения этого вопроса на широкой 
международной конференции с участием всех 
заинтересованных стран.

Вопрос: Если бы руководители указанных 
держав смогли достичь соглашения по урегулиро
ванию проблемы Суэцкого канала, готово ли бы
ло бы правительство СССР передать это соглаше
ние Организации Объединенных Наций для рати
фикации?

Ответ: Советское правительство не возража
ло бы против передачи этого соглашения в ООН.

Вопрос: Как скоро было бы правительство 
СССР готово принять участие в такой встрече и 
где, по Вашему мнению, было бы удобно ее про
вести?

Ответ: Правительство СССР готово принять 
участие в такой 'встрече © любое удобное для ее 
участников время и в любом приемлемом месте, 
если все остальные упомянутые участники вы
разят согласие на указанную встречу.

Таким местом могла бы быть, например, 
Женева, разумеется, если правительство Швей
царии отнесется к атому положительно.

Прибытие в Белград 
товарища Н. С. Хрущева
БЕЛГРАД, 19 сентября. (ТАСС). 

Сегодня в 11 часов по местному 
времени из Москвы в Белград с 
неофициальным вцзитом прибыл 
Первый секретарь ЦК Коммуни
стической партии Советского Сою
за, Член Президиума Верховного 
Совета СССР Н. С. Хрущев.

На Земунском аэродроме това
рища Н. С. Хрищева встречали 
президент ФНРЮ Иоеип Броз Ти
то, заместитель председателя Со
юзного Исполнительного Веча Эд
вард Кардель, государственный 
секретарь по иностранным делам 
Коча Попович, а также посол 
СССР в Югославии Н. П. Фирюбин 
и ответственные сотрудники Со
ветского посольства.

На аэродроме были вывешаны 
государственные флаги СССР и 
Югославии и выставлен почетный 
караул.

УВЕЛИЧИ ВАЕТСЯ ВЫ ПУСК  
Ш КОЛЬНО - ПИСЬМЕННЫ Х  

ПРИНАДЛЕЖ НОСТЕЙ
Предприятия Министерства ме

стной промышленности РСФСР в 
нынешнем году увеличили произ
водство ш к о л ьно -!п ис ь манн ьгх при
надлежностей. За восемь месяцев 
они (изготовили 422 миллиона тет
радей, свыше 420' миллионов уче
нических перьев, более 470 мил
лионов карандашей. В три раза 
больше, чем в ¡прошлом году, вы
пущено общих тетрадей.

На фабрике имени ¡Красина на
лажено 'ПРОИЗВОДСТВО ШКОЛЬНЫ'Х 
карандашей с резинкой. На фаб
рике имени Сакко и Вянцетти — 
производство цветных каранда
шей для рисования. На Ярослав
ском заводе «Металлоизделия» 
начат выпуск школьных перьев с 
золоченым кончиком.

Значительно возрос выпуск го
тов а лен, (автор учек, авток ар а н д а - 
шей, улучшилось их качество.

(ТАСС).

☆
Алтайский край. В этом году 

вблизи города Барнаула создан 
пригородный овощной совхоз. 
Сейчас в разгаре сбор первого 
урожая овощей на полях совхо
за. Торгующим организациям 
еданы сотни центнеров капусты. 
Идет уборка поздней капусты, 
помидоров, картофеля.

НА СНИМКЕ: сбор номидоров 
в звене Екатерины Рубцовой, 
вырастившей по 25 центнеров с 
гектара. На переднем плане 
звеньевая Екатерина Рубцова 
(слева) и работница Нина Твердо- 
хлеб.

Фото В. Николаева.
(Фотохроника ТАСС).

Академик на посту председателя 
колхоза

Вот уже год как руководит кол
хозом имени Мичурина, Каунас
ского района, действительный 
член Всесоюзной Академии сель
скохозяйственных наук имени
В. И. Ленина и Академии наук 
Литвы профессор И. Крищюнас. 
Вместе с другими советскими па
триотами он пошел на работу в 
один из отстающих колхозов, где 
его избрали председателем.

За год академик И. Крищюнас 
сумел добиться многого в укрепле
нии общественного богатства ар
тели. Весной почвы были богато 
удобрены, за «посевами велся вни
мательный уход. В результате 
колхоз собрал урожай, в полтора 
раза превышающий обычные сбо
ры. Преобразилось и колхозное 
животноводство. По настоянию 
председателя артель обзавелась 
культурным пастбищем. На зеле
ную подкормку скоту были ис
пользованы посевы кукурузы. Это 
позволило повысить надой молока 
от каждой коровы вдвое. Сейчас 
здесь организуется и беконный от
корм свиней.

С начала нынешнего года в кол 
хозе введено ежемесячное аванси
рование колхозников. В зимние 
месяцы авансом на каждый тру
додень выдавалось по два рубля 
деньгами, по полтора килограмма 
хлеба, по два килограмма зерна 
кукурузы. На каждый трудодень, 
выработанный на уборке урожая, 
сейчас выдается по три с полови
ной килограмма хлеба. К концу 
года колхозники получат на трудо
дни также корм для скота, на
ходящегося в их личной собствен
ности. Общий денежный доход ар
тели более чем вдвое превысит 
прошлогодний.

Работу в колхозе академик 
Крищюнас совмещает с препода
вательской деятельностью в Ли
товской сельскохозяйственной ака
демии, где он заведует кафедрой 
растениеводства. У него своя ав
томашина, а колхоз всего лишь в 
11 километрах от Каунаса. Все 
свободное от занятий время он 
проводит среди колхозников, по
стоянно бывает на полях и фер
мах.

(ТАСС).



КОМСОМОЛЬСКАЯ ж изнь

Больше внимания
воспитанию молодых специалистов

Многие молодые специалисты, 
придя на производство, активно 
включаются в производственную 
и общественную деятельность. 
Таких молодых специалистов, пле
чом к плечу с кадровыми работни
ками борющихся за план, на на
шем ̂  гидротурбинном заводе не
мало. Инженеры-конструкторы 
Павел Веревкин, Анатолий Ко
рольков, инженеры Самуил Поло- 
нецкий, Александр Жежера, Вла
димир Шнейдер, Игорь Попов, 
Николай Мазуров и многие другие, 
хотя и недавно прибыли на завод, 
а уже зарекомендовали себя ини
циативными работниками, актив
но вторгающимися в производст
венную деятельность и обществен
ную работу.

Большинство молодых специа
листов является членами ВЛКСМ. 
Многие из них совершенствуют 
свои технические знания, зани
маются политической учебой, вно
сят живую струю в комсомоль
скую работу, вместе со всеми уча
ствуют в проводимых мероприя
тиях, стремятся жить в коллек
тиве, лучше организовывать его 
культурный отдых. Этими моло
дыми инженерно-техническими 
работниками гордятся на заводе, 
их уважают.

Ко, как творится, в  семье не 
без урода. Есть, к сожалению, у 
нас и такие молодые специали
сты, которые не привыкли бороть
ся с трудностями, пасуют перед 
ними.

Им, как и всем другим, созда
ются условия для совершенство
вания знаний, накопления опыта, 
но они не используют этого. 
Взять, например, комсомольцев— 
технолога литейного цеха Лидию 
Антипину и техника Валентину 
Мельникову. Тов. Антипина пло
хо занимается организацией ли
тейного дела. Обе комсомолки без
заботно относятся к повышению 
технических и политических зна
ний.

В прошлом году тов. Мельнико 
ва записалась в кружок «У карты 
мира», но ни разу не была на его 
занятиях. Ее обсуждали за это на 
комсомольском собрании. Ныне 
Мельникова и Антипина решили 
учиться в школе рабочей молоде
жи, но на занятиях © ней еще не* 
бывали. Они записались в нее, 
очевидно, для того, чтобы ук
рыться от политической учебы.

Комсомольцы литейного цеха 
избрали тов. Антипину членом 
бюро цеховой комсомольской ор
ганизации, но она никакой рабо

ты не вела, часто нарушала ком
сомольскую дисциплину. Комсо
мольское бюро однажды уже об
суждало неправильное ее поведе
ние, но к критике товарищей она 
не прислушалась, не изменила 
своего отношения к общественной 
работе. Поэтому на очередном от
четно-выборном комсомольском 
собрании комсомольцы выразили 
ей недоверие, в бюро не избрали.

Заводоуправление позаботилось 
об Антипиной и Мельниковой, 
предоставив им комнату в одном 
из вновь выстроенных домов. Но 
жильцы этого дома нелестно от
зываются об их поведении и дома. 
Часто до поздней ночи, когда уже 
все спят, из их комнаты разносят
ся звуки -фокстротов и пьяные 
голоса. Комсомольцы не раз ста
рались их втянуть в обществен
ную жизнь завода, но результаты 
тщетны. Для них, оказывается, 
важнее всего танцы.

Плохо принимают участие в 
общественной работе коллектива, 
мало заботятся о совершенст
вовании своих знаний моло
дые специалисты Виктор Туда- 
ков (мастер цеха № 3), Валентин 
Мартынов (мастер инструменталь 
ного цеха) и другие. Их мало бес 
покоит то, что в цехе, на участке 
что-то неладится, что срывается 
какое-нибудь коллективное меро
приятие и т. д.

В том, что некоторые специа 
листы неправильно ведут себя на 
производстве и в быту, не ирояв 
ляют активности в общественной 
жизни, во многом повинны они 
сами. Но нельзя снимать вины в 
этом и с комсомольской организа
ции. Мы еще мало занимаемся 
воспитанием молодых специали
стов, мало их ¡вовлекаем в обще
ственную работу, не всегда во
время приходим им на помощь и 
подчас не замечаем неправильного 
их поведения, робко поправляем 
их.

Но одной комсомольской орга
низации справиться с задачей 
воспитания молодых специалистов 
не под силу. Необходима большая 
помощь руководителей предприя 
тия, партийной и профсоюзной 
организаций, а они плохо занима 
ются этим.

Сейчас на завод прибывают мо
лодые специалисты. Надо окру
жить их вниманием, улучшить 
воспитательную работу с ними.

П. Кравченко.
секретарь завкома ВЛКСМ.

В апреле текущего года на полюсе относительной недоступности 
Арктики была создана шестая по счету дрейфующая научно-иссле
довательская станция «Северный полюс-6».

Пловучая льдина, на которую высадились Советские полярные 
исследователи, имеет в длину 13 километров и в ширину 9 кило
метров.

В трудных условиях Центральной Арктики коллектив станции 
ведет большую научно-исследовательскую работу.

НА СНИМКЕ: радист Николай Овчинников принимает очередную  
метеорологическую сводку. На станции «Северный полюс-6», впро
чем. как и на всех других полярных станциях, радисты пользуют
ся особенно большой любовью своих товарищей. Да это и понятно: 
для людей, живущих вдали от Большой Земли, ничего не может 
быть дороже и радостнее. че?л получить весточку из дома. А вру
чить такую весточку выпадает на долю радистов. Они, кроме того, 
регулярно передают по всем домикам лагеря «Последние изве
стия». записывают на магнитофон выступления родных полярников 
и концерты и затем воспроизводят их в кают-компании.

Фото А. Лесса.

(Фотохроника ТАСС).Н Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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Сызранскому отделению 
присуждено переходящее 

Красное знамя дороги
По итогам социалистического 

соревнования за август месяц 
Сызранскому отделению Куй
бышевской железной дороги уп
равлением дороги присуждено 
переходящее Красное знамя.

Ряду служб отделения также 
присуждены первые места. Вы
соких показателей в социалисти
ческом соревновании за досроч
ное выполнение годового плана 
добились коллективы станции 
Сызрань 1-я, паровозного депо 
станции Батраки, Батракской 
электростанции, Сызранского 
резерва проводников и т. д.

Начальник дороги тов. Ох- 
ремчик, поздравляя собравших
ся работников узла с высокой и 
заслуженной коллективом отде
ления дороги наградой, выразил 
уверенность, что сызранцы бу
дут работать еще лучше и поже
лал им новых успехов в пред
октябрьском социалистическом 
соревновании.

В ответ на это, начальник от
деления тов. Мокшин призвал 
сызранцев развернуть еще шире 
соревнование во всех звеньях 
хозяйства отделения дороги и 
на этой основе добиться еще 
больших успехов в честь 39-й 
годовщины Великого Октября.

Включаясь в предоктябрьское 
социалистическое соревнование, 
железнодорожники отделения 
берут на себя новые высокие 
обязательства. Выступая на соб
рании, посвященном вручению 
переходящего Красного знаме
ни, от имени коллектива паро
возников машинист-инструктор 
тов. Вознюк сказал:

— Мы будем бороться за то, 
чтобы дополнительно провести 
600 тяжеловесных поездов и в 
них перевезти сверх плана чет
верть миллиона тонн грузов.

П. Павлов.

8 8 0 .0 0 0  РУБЛЕЙ ССУД  
НА НУЖ Д Ы  ИНДИВИДУАЛЬНОГО  

СТРОИТЕЛЬСТВА
Большая помощь оказывается 

трудящимся (предприятий и уч
реждений города, строящим лич
ные дома.

Рабочие и служащие нефтепе
рерабатывающего завода оформи
ли получение ссуд на нужды ин
дивидуального жилищного строи
тельства на сумму 183.000 рублей. 
Гидротурбинастроители таких ссуд 
получат в сумме 69.650 рублей, 
комбайностроители — 44.500 руб
лей, рабочие стройтреста № 24 —
50.000 рублей, шахты № 1 — 
29.600 рублей, работники пред 
пр и я тай Сызранского железнодо
рожного узла — 136.000 руб
лей и т. д.

Всего же по линии предприя
тий индивидуальным застройщи 
кам будет выдано ссуд в сумме
880.000 рублей.

Кроме того, работникам бюд
жетных организаций, в том числе 
учителям и врачам, по линии 
местных Советов будет выдано 
ссуд на строительство 95.000 руб
лей и 180.000 рублей на поддер
живающий ремонт жилого фонда.

1792 МОЛОДЫХ РАБОЧИХ 
УЧАТСЯ В ВЕЧЕРНИХ 

ШКОЛАХ
В вечерних школах рабочей 

молодежи, находящихся в веде
нии городского отдела народного 
образования, в текущем учебном 
году обучается 1792 человека.

Преобладающее болын инетво 
молодых рабочих и работниц — 
1035 человек — посещает 8— 10 
классы, что свидетельствует о 
том, что молодежь, работающая 
на предприятиях, стремится по
лучит^ среднее образование.

ХОРОШИЙ ШОФЕР
Шофер автоколонны >№ 64 тов. 

Колганов очень ¡вежлив ¡в обра 
щении с пассажирами. Кроме 
того, он всегда ©о-время прибы
вает ¡на остановки.

Тов. Колганов выполняет ¡про- 
изшояствснные задания на 120 
процентов. За последние три ме
сяца он сэкономил 150 литров 
горючего и на 1303 рубля рези
ны. Его машина находится в хо
рошем техническом состоянии.

А. Чернова.

Омская область. На автом агистралях области начали курсиро
вать многоместные автобусы Московского автозавода имени Лиха
чева. Больш инство линий связы вает  г. Омск с районами освоения 
целинны х земель.

НА СНИМКЕ: остановка автобусов в селе Ачаир.
Фото В. Липовского. (Фотохроника ТАСС).

Переписка с друзьями
Комсомольцы средней школы 

№ 1 ведут переписку с учащи
мися многих школ Грузии, Бе
лоруссии, Армении и других 
республик нашей страны. Недав
но комсомольцы получили ин
тересное письмо от комсомоль
цев одной из воинских частей. 
Воины-комсомольцы рассказы
вают в нем учащимся о том, 
как они охраняют мирный со
зидательный труд нашего наро
да, как проводят свой досуг.

В ответном письме комсо
мольцы нашей школы дали обе
щание хорошо учиться, чтобы 
в дальнейшем быть полезными 
Родине.

А в прошлом учебном году 
учащиеся нашей школы послали 
письмо в Индию. И вот недавно 
почтальон принес в школу пись
мо со штампом: «Международ
ное». Весть об этом быстро об
летела всю школу. Каждому 
хотелось подержать в руках 
письмо, своими глазами про
честь выведенные слова «Бом
бей, 19, Индия».

Член международной органи
зации друзей по переписке 
Кану Гандни в своем письме, 
полученном нами, благодарит 
своих дорогих друзей — десяти
классников за письмо и за пре
красные марки. С большой ра
достью сообщает Кану, что он 
«член международной организа
ции друзей по переписке». 
Далее он пишет: «Вице-Прези- 
дент Индии является Президен
том нашей организации. Его 
имя — доктор Радхакришнан, 
который сейчас находится в 
поездке по странам Европы».

В своем письме Кану расска
зывает о себе:

«Я фотограф и имею свою 
собственную фотолабораторию 
и, кроме этого, я интересуюсь 
религиозными и социальными 
обычаями, обрядами, церемо
ниями, традициями, верования
ми и кино. По роду службы 
мне пришлось побывать во мно
гих частях Индии. Я имею 
много друзей по переписке в 
возрасте от 15 до 79 лет, их 
количество достигает 50 чело
век».

Бывшие десятиклассники на
шей школы — авторы письма, 
послали марки его дочери Ниру, 
которая собирает марки. Она 
осталась очень довольна. В 
знак дружбы и благодарности 
Ниру выслала нам несколько 
индийских марок.

Кану просит рассказать, как 
живут ребята в Советской 
стране, просит выслать наши 
фотографии и обещает выслать 
в следующем письме свою.

В заключение Кану пишет: 
«Пожалуйста, пришлите мне 
фотографии мужчин и женщин 
в их национальных костюмах 
во время народных танцев и в 
церемониальных костюмах. На
деюсь получить ваше следующее 
дружеское письмо в ближайшем 
будущем. С наилучшими поже
ланиями, ваш искренний новый 
индийский друг Кану». А после 
добавляет: «Это письмо посла
но 23 июля 1956 года в юбилей
ном конверте и с новыми мар
ками».

В своем ответном письме уча
щиеся школы рассказали ин
дийскому другу об учебе, о 
спортивных достижениях, о про
веденных летних каникулах, от
ветили на ряд заданных им во
просов о комсомольской органи
зации и своем досуге.

Свое ответное письмо учащие
ся начали так:

«Мы, товарищ, с тобой
незнакомы

И не виделись, далекий друг 
и брат,

Но у дружбы такие законы—
Нет для дружбы границ,

нет преград!»
В знак дружбы ученики деся

того «б» класса выслали индий
скому другу около пятидесяти 
русских марок, несколько от
крыток и ряд фотографий, 
сделанных десятиклассником
С. Дмитриевым.

Переписка с индийским дру
гом Кану, с учащимися сел и 
городов нашей Родины, с ком
сомольцами стран народной де
мократии делает школьную 
жизнь более интересной и со
держательной.

И. Виноградов.

По следам наших материалов 

«ОТРЕМОНТИРОВАТЬ Л Е С ТН И Ц У»
На письмо, опубликованное в 

№ 140 газеты «Красный Ок
тябрь» под таким заголовком, 
сообщаем, что в настоящее время 
лестница по Комсомольской ули
це, ведущая к реке Крымзе, от
ремонтирована. Учитывая боль
шой износ и ветхость существую
щей лестницы и что 'конструк

ция лестницы не соответствует
техническим условиям, а также 
минимальным удобствам граждан, 
горкомхоз в ллане работ на 1957 
год намечает построить новую 
лестницу взамен существующей.

Е . Плесер,
заведующий городским 

коммунальным отделом.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые кни
ги:

Бернард Шоу. Избранные про
изведения. В двух томах. Госу
дарственное издательство художе
ственной литературы. 1956 год. 
Цена 30 руб. 60 коп.

Китайская классическая поэзия 
(Эпоха Тан). Перевод с китай
ского. Издательство художествен
ной литературы. 1956 год. Цена 
4 рубля.

Александр Лебеденко. Тяжелый 
дивизион. «Советский писатель». 
1956 сод. Цена 13 руб. 65 коп.

Алексей Сурков. Избранное.
«Советский писатель». 1956 год. 
Цена 7 руб. 30 коп.

Мукан Иманжанов. Первые ме
сяцы. Авторизованный перезод с 
казахского. Советский писатель. 
1956<год. Цена 10 руб. 45*коп.

Ф. Мунтянц. В городе над Му- 
решем. Перевод с румынского. 
Издательство иностранной лите
ратуры. 1956 год. Цена 10 руб. 
45 коп.

Цуг Теучеж. Избранные произ
ведения. Перевод с адыгейского. 
«Советский писатель». 1956 г. Ц е
на 2 руб. 45 коп. .
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После партийного собрания 
мастер тов. Сальников подошел 
к фрезеровщику соседнего уча
стка. тов. Попову.

—  Анатолий Петрович, —  
сказал он. —  обработай зубья 
детали GK-4251. У меня их 
поднакопилось много, а завтра 
сдавать нужно...

—  Давай, —  согласился 
Анатолий Петрович, —  ¡всегда 
готов оказать помощь.

Из красного уголка они про
шли в цех, и мастер смежного 
участка передал тов. Попову 
полный ящик 'заготовок. Ана
толий Петрович отнес детали 
на свое 'рабочее место и еще на 
некоторое /время задержался в 
цехе, чтобы ¡подготовить с ве
чера юсе необходимое1 для ра
боты с утра. Такой порядок 
заведен у него, и он неотступ
но придерживается его.

Не первый рае приходится 
тов, Попову по просьбе тов. 
Сальникова нарезать резьбу в 
деталях GK-4251. В первое вре
мя не ¡все шло гладко: ломались 
метчики. Но Анатолий Петро
вич 'приспособился и стал бы
стро1 нарезать резьбу ¡в этой 
маленькой детали без поломок 
метчика. И на втот раз он, по
мимо сменного (задания на 
своем участке, еще успел на
резать резьбу ¡в деталях 
GK-4251

—  Молодчина /все-таки ты, 
Анатолий Петрович, —  сказал 
тов. Сальников, получая от 
него на другой день обработан
ные детали, —  проворные у 
тебя руки...

Такой похвалы тов. Попов 
вполне заслуживает. В механи
ческом цехе N° 15 его ¡знают 
как передовика соревнования и 
активного общественника-. Вес
ной коллектив производствен- 
ного участка мастера тон. Ба
жаева, где работает тов. Попов, 
выступил инициатором со- 
(решования ¡за -достижение к 
концу 1957 года уровня (про
изводительности труда, запла
нированного на 1960 год. Каж
дый рабочий стремился найти 
резервы для дальнейшего по
вышения производительности 
труда, чтобы ¡делом ответить на 
исторические решения X I

Фрезеровщик-универсал
съезда партии, В эти дни тов. 
Попов подал (заявление о прие
ме его в члены КПСС.

Ко времени разбора заявле
ния парткомом тов. Попов до
бился новых успехов в труде 
и общественной работе. Он стал 
работать на двух станках —  
фрезерном и сверлильном, вы
полняя два .сменных задания. 
Являясь председателем цеховой 
организации Красного Креста, 
тов. Попов оживил ее работу, 
вовлек много новых членов, 
ликвидировал задолженность по 
членским взносам.

—  Мы знаем тов. Попова,—  
зашили члены парткома, —  
он ¡вполне достоин 'быть членом 
КПСС.

С заседания парткома тов. 
Попон уходил с еще большим 
желанием самоотверженно тру
диться на благо любимой 
Родины.

И коммунист то®. Попов с 
новой энергией приступил к 
работе. 'Каждый день он вносит 
свой трудовой -вклад в выпол
нение программы по выпуску 
с ельскохозяйетвенной техники.

Летом этого года перед за
водом были поставлены боль
шие задачи. Помимо государст
венной программы по выпуску 
хедеров, он должен был вы
пускать самоходные комбай
ны. Исходя из этого, в цехах 
развернулось соревнование за 
выпуск <220 хедеров в сутки.

От коллектива участка, 
где работает тов. Попов, 
требовалось своевременно про
изводить механическую обра
ботку деталей на 220 комплек
тов ежедневно. Чтобы обеспе
чить выполнение такого зада
ния, тов. Попов стал выпол
нять и  смежные операции. Он 
с этой целью освоил обработку 
ряда ¡деталей. На корпусах 
СК-2020 он нарезает резьбу и 
выполняет ряд других опера
ций. В настоящее время тов. 
Попов овладел работой на мно
гих станках.

—  Он у нас универсал,—  
говорит об Анатолии Попове ма
стер участка тов. Бакаев.

Тов. Попов оказывает по
мощь товарищам в изыскании 
новых резервов для повыше-

ния производительности труда. 
Видя, что фрезеровка ножевых 
головок СК-2037 проходит 
длинный цикл и занимает три 
станка, тов. Попов предложил 
новый способ обработки этой 
детали. Ножевые головки для 
фрезеровки плоскостей и усту
пов тов. Попов предложил 
устанавливать в специальное 
приспособление. Это. сократит 
одну операцию и высвободит 
один станок.

—  Не получится, —  сказал 
технолог тов. Федичкин.

—  Получится, —  уверенно 
ответил тов. Попов и на прак
тике доказал, что такое при
способление можно и нужно 
применить, и оно сейчас изго
товляется.

Передовой рабочий тов. По
пов интересуется не только 
производством. Как и всякий 
советский человек, он живо 
интересуется литературой, ис
кусством. Анатолий Петрович 
любит читать художественную 
литературу. На книжной полке 
мы видим объемистый том 
«Хождение по мукам» А. Тол
стого, «Рожденные бурей» 
Я. Островского, «Жатва» 
Т. Николаевой.'

—  Вот с кого нужно брать 
пример, —  часто говорят в 
цехе. Это настоящий советский 
рабочий.

А. Роньжин,
редактор многотиражной газеты 

«Комбайн».

Радиокружок в школе
В школе № 25 работает ра

диокружок. В нем с увлечением 
занимаются мнопие учащиеся. 
Юные радиолюбители сами соб- 
р а ли р адиопр ием ник, корпус 
для которого они сделали из 
старой рации, а некоторые де
тали приобрели в магазине.

Патефон ребята переоборудо- 
вали в радиолу, и теперь радио
узел школы транслирует грамм- 
пластинки. Громкоговорители ус
тановлены в каждом классе.

Учащиеся не прерывают свя
зи со своим бывшим руководи
телем Станиславом Ерофеевым, 
(получают от него полезные со
веты. Станислав закончил де
сять классов в этой же школе. 
Это по его инициативе органи
зован кружок. Сейчас он — кур
сант училища св'язи.

НА СНИМКЕ: учащиеся 
Прусаков и Хорышев за на- 
с тр о й кой р а диоптр ием н ик а.

Текст и фото Ф. Шкарбаненко.

На пусковых  
объектах

Н Е Х В А Т К Ида недостатки

Транспорт пополняется
молодыми специалистами

30 августа закончились госу
дарственные экзамены учащих
ся второй группы технического 
училища № 11. Летом все они 
проход ил и пр о и з в одственну ю 
практику в 3-й дистанции сиг
нализации и связи. В целях наи
лучшего освоения практических 
навыков в работе учащиеся бы
ли распределены по производст
венным участкам. Руководив
шие ими мастера т.т. Елизаров 
и Яковлев охотно передавали 
им свой богатый производствен
ный опыт, накопленный за дол
гие годы работы на железно до- 
рож но м тр ан сп ор те.

На станции Батраки с по
мощью учащихся проведены ра
боты по переустройству авто
блокировки. На станциях Сыз
рань 1-я, Сызрань 2-я и Ново- 
Образцовое практиканты са
мостоятельно произвели ряд ра

бот ¡по подготовке служб сигна
лизации к работе в зимних ус
ловиях. Сдача зачетов в конце 
практики показала, что" боль
шинство учащихся хорошо ос
воило специальность монтера. 
Т. т. Новиков#, Федюнина, Мар
тышкина, Ермолаев, Кузнецов V 
другие на отлично закончили 
практику и сдали государствен
ные экзамены.

|В скором времени выпускники 
приступят к работе на железно- 
д о р ожн ом тр а напор те.

НА СНИМКЕ: выпускники 
училища, отличники тов. Н о
викова (слева) и Федюнина.

Текст и фото В. Петрова.

Жители поселка «Строитель» 
давно ждут того времени, когда 
баня будет сдана в эксплуата
цию. Сооружается она уже не
сколько лет. В ¡этом году дважды 
намечались сроки сдачи ее. Пер
вый был сорван, есть опасения, 
что и в сентябре, как намечает
ся, баня сдана снова не будет.

Баню давно .можно 'было отде
лать глаэуревой плиткой, но эта 
ра!бота затянулась. Дело в том, 
что »руководители строительного 
участка своевременно не поза
ботились о подготовке рабочих. 
Когда надо было начинать уклад
ку плиток оказалось, что на уча
стке нет ни одного специалиста 
этого дела. Вся надежда возла
галась на приезжего инструкто
ра, который, конечно, не мог за
менить бригады. Надо отдать 
должное штукатурам бригады 
тов. Варфоломеева, сумевшим ов
ладеть искусством укладки гла- 
зуревых плиток. Ими уложено 
свыше 300 квадратных метров. 
Но следует отметить то, что, 
когда рабочие могли, уже развер
нуть работу полным ходом, соз
дались новые трудности —  не 
оказалось сетки-ряоицы, на ко
торую 'производится намет ра
створа во влажных помещениях. 
Теперь возникли новые задерж
ки: два дня для строительства 
бани не отпускался цемент, нет 
жести, несколько месяцев выпол
няется заказ на изготовление 
девяти дверей для парных и мо
ечных залов.

Долгое время шли разговоры о 
том, что же [будет отапливать 
баню; или котельная, или нужно 
подвести паротрасе’у. Пока шли 
суды да пересуды, задерживались 
сантехмонтажные работы.

Давно следовало бы оборудовать 
вентиляцию Но эти работы от
кладывались изнза того, что сна
чала не 'было коробов, а сейчас 
есть коробы, но не хватает скоб 
для крепления вентиляционных

коммуникаций. Смотришь на все 
это и обидно становится от мысли, 
что очень плохо ведутся работы на 
пусковом объекте. Начальник уча
стка тов. Беликов находится в 
отпуске. Заменяющий его главный 
инженер тов. Чистяков на этом 
пусковом объекте бывает очень 
редко и не интересуется состоя
нием хода работ. Не потому ли 
у нас допускается и (брак в ра
боте, переделки. Например, еще 
до того, как предъявить баню к 
сдаче, ее труба почти по всей 
высоте лопнула.

Для чего спрашивается строить 
так, что приходится сделанное 
ломать? Так, для установки вен
тиляционных коробов в потолке 
предстоит долбить железобетон
ные плиты. Это следствие того, 
что техническое руководство 
строительством 'бани осуществля
лось плоихо, и это привело к за
держке монтажных работ.

В бане еще не завершены ра
боты 'по оборудованию парного 
отделения, полов, фасада. Следо
вало бы приступать к  благоуст
ройству территории, которая, 
кстати сказать, порядочно за
хламлена, но эти работы почему- 
то тоже откладываются, хотя 
прораб по отделочным работам 
тов. Лопатин и мастер тов. Са- 
мошин видят, что это пагубно 
сказывается даже на подвозе 
строительных материалов.

Рабочие, занятые на строитель
стве бани, прикладывают много 
усилий к тому, чтобы это' быто
вое учреждег ~ поселка скорее 
вступило в строй. Дело за тем, 
чтобы на объекте был наведен 
должный порядок и налажено 
его снабжение необходимыми ма
териалами. Мы думаем, что это 
вполне осуществимо, тогда, и со
циалистическое обязательство, 
данное нами, (будет выполнено.

А. Лазарев, плотник,
Ф. Судаков, штукатур.

ПЕРВЫЙ ВЫПУСК ШОФЕРОВ
На комбайновом заводе в круж

ке мотоциклистов, организованном 
ДОСААФ, произведен третий вы
пуск. Права на управление мото
циклом получило 12 человек.

Впервые на заводе закончили 
работу курсы шоферов-досаафов-

цев. На них обучалось свыше 30 
работникав завода.

Получив шоферские права, т.т. 
Авдонин, Парусов, Шошин и Че- 
шихин в настоящее время работа
ют водителями машин в тран
спортном .цехе завода.

ПИСЬМА 
В РЕДАКЦИЮ

НАВЕСТИ ПОРЯДОК 
В ШКОЛЬНОМ БУФ ЕТЕ

Начался новый учебный год. 
В отколах созданы и создаются 
буфеты, ¡где должны продаваться 
булочки, кисель, чай и многое 
другое. Большинство работников 
буфетов осознало важность этого 
дела и старается как можно луч
ше обслуживать учащихся.

Но, к  сожалению, не везде за
ботятся об этом. Вот, к примеру, 
буфет при средней школе № 34. 
Здесь буфетчика тов. Зиновейки- 
на делает то, что хочет. Уче
ники, особенно младших классов, 
не могут купить булочку, так 
как буфетчица продает булочки 
обязательно с киселем или с чем- 
нибудь другим. Но ведь не всем 
нужен кисель, да и не ¡всегда 
у ребят ‘бывают на все это день
ги. Как ни просят ученики бу
фетчицу, она упорно не уступает 
просьбам учащихся. Между тем 
она продает булочки на сторону 
в большом количестве, а ведь их 
она обязана продавать только 
учащимся без всякой «нагруз
ки».

В. Андронов.

НУЖНО СЕРЬЕЗНО
ОТНОСИТЬСЯ К НУЖДАМ 

ТРУДЯЩИХСЯ
У меня в квартире (Ульянов

ская, 90) печь нуждается в 
ремонте. Еще в апреле я рас
сказала о<б этом домоуправляющей 
тов. Медведовской. Она обещала 
подослать техника и печника. Но, 
к сожалению, прошло уже полго
да, скоро наступит отопительный 
сезон, а тов. Медведовская, не
смотря на то, что я вторично по
дала заявление, техника не при
сылает.

Когда я еще pas пришла к тов. 
Медведовской, она и разговари
вать со мной не стала, несмотря 
на то, что я просила лишь дать 
мне материал для ремонта печки.

С'ледует ¡заставить тов. Медве- 
довскую более чутко относиться к 
запросам и нуждам трудящихся 

Р, Сатинсва.

В СТОРОНЕ ОТ ЗАПРОСОВ
ЗАКАЗЧИКОВ

В артели «Ударник» было 
ателье по пошиву мужских и 
дамских головных уборов. В свя
зи с переездом цеха головных 
уборов в другое место ателье лик
видировали.

Можно оборудовать ателье в 
комнате рядом с цехом головных 
уборов, но руководители его ре
шили устроить в ней кабинет 
для начальства. Кстати сказать, 
целыми днями он закрыт.

Руководители артели должны 
организовать ателье.

Г. Храмоз,
заведующий цехом 

головных уборов 
артели «Ударник».
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Международный обзор
СССР ОТСТАИВАЕТ 

НЕОБХОДИМОСТЬ МИРНОГО 
РЕШЕНИЯ СУЭЦКОГО 
ВОПРОСА

За последнюю неделю обстанов
ка вокруг Суэцкого канала обо
стрилась. После отказа Египта 
принять предложения так назы
ваемого «комитета пяти», преду
сматривающие передачу управле
ния каналом иностранным держа
вам, Англия, Франция и США 
предприняли ряд мероприятий, 
создавших в районе Суэца поло
жение, опасное для дела мира. 
Среди таких мероприятий особое 
внимание обращает на себя под
готовка к созданию так называе
мой «Ассоциации пользователей 
Суэцким каналом». 12 сентября 
английский премьер-министр Иден 
на заседании парламента заявил, 
что по договоренности между со
бой, Англия, Франция и США ре
шили создать немедленно «Ассо
циацию пользователей Суэцким 
каналом». В задачу ассоциации, 
по определению Идена, долж
но войти: «координация судоход
ства по каналу», наем и исполь
зование лоцманов, взимание сбо
ров за проход судов через канал. 
Организаторы «Ассоциации», та
ким образом, планируют присвое
ние себе суверенных прав Египта 
и угрожают применить силу, если 
Египет не пойдет на это.

На острова Кипр и Мальту, 
расположенные в непосредствен
ной близости к Египту, направ
ляются английские и французские 
войска, а американские вооружен
ные силы, расположенные в райо
не Средиземного моря, получают 
пополнения. Одновременно Англия, 
Франция и США пытались рас
строить судоходство по каналу, 
для чего, в частности, отозвали 
своих лоцманов, занятых в Суэце. 
План организации «Ассоциации» 
и другие англо-франко-американ
ские мероприятия направлены к 
тому, чтобы спровоцировать повод 
для применения силы против 
Египта.

В условиях обострившейся 
обстановки вокруг Суэцкого ка
нала и создания в этом районе 
положения, опасного для дела ми
ра, Советское правительство 16 
сентября опубликовало Заявление 
о необходимости мирного реше
ния суэцкого вопроса. Военные 
приготовления, проводимые запад
ными держав а ми, говорится в 
этом Заявлении, нельзя иначе рас
ценивать, как проявление намере
ний Англии и Франции захватить 
Суэцкий канал, проходящий по 
территории Египта и находящий
ся под египетским суверенитетом. 
Такие действия не могут быть

расценены иначе как акт агрес
сии против Египта, как бы их не 
пытались изображать.

Суэцкий вопрос, подчеркивает
ся в Заявлении правительства 
СССР, можно решить мирными 
средствами. Египетское правитель
ство разослало всем государст
вам, заинтересованным в судо
ходстве по Суэцу, ноту, в которой 
предлагается созвать междуна
родную конференцию для обсуж
дения вопроса о заключении со
глашения, гарантирующего свобо
ду судоходства по Суэцкому ка
налу. Советское пр а вите л ьство 
выразило готовность принять уча
стие в такой конференции. В за
ключение З а яв ления Советс ко е 
правительство выражает надежду, 
что все, кому дороги интересы 
мира, примут меры к тому, чтобы 
суэцкий вопрос был решен мир
ным путем в соответствии с на
циональными интересами и пра
вами Египта, интересами укреп
ления миря и международного 
сотрудничества.
СЪЕЗД КОММУНИСТИЧЕСКОЙ
ПАРТИИ КИТАЯ

В Пекине 15 сентября открыл
ся VIII Всекитайский съезд Ком
мунистической партии Китая. Со
бравшиеся на него делегаты пред
ставляют свыше 10 миллионов 
членов Коммунистической партии 
Китая. На съезде в качестве го
стей присутствуют представители 
коммунистических, рабочих, тру
довых и народно-революционных 
партий более 50 стран, в том чи
сле делегация Коммунистической 
партии Советского Союза, воз
главляемая А. И. Микояном.

Определяя во вступительной ре
чи задачи съезда, товарищ Мао 
Цзэ-дун отметил, что за 11 лет, 
прошедших после VII съезда пар
тии, в Китае произошли громадные 
перемены. За это время Китай 
полностью завершил буржуазно- 
демократическую революцию и до
бился решающей победы в со
циалистической революции. С точ
ки зрения внутренних условий мы, 
сказал Мао Цзэ-дун, одержали 
победы, опираясь на союз рабочих 
и крестьян, руководимый рабочим 
классом, и сплотили все силы, ко
торые можно было сплотить. Мао 
Цзэ-дун отметил также, что побе
ды Китая одержаны благодаря 
помощи, возглавляемого Совет
ским Союзом лагеря мира, демо
кратии и социализма и глубоко
му сочувствию со стороны миро
любивых народов всего мира.

В первый день своей работы 
съезд заслушал доклад секретаря 
ЦК КПК Лю Шао-ци «Полити
ческий отчет ЦК КПК». Доклад
чик обрисовал путь, пройденный

Китаем и его Коммунистической 
партией за последние 11 лет, и 
победы, одержанные китайским 
народом в области социалистиче
ских преобразований, в развитии 
промышленности и сельского хо
зяйства.

Говоря о социалистических пре
образованиях, Лю Шао-ци отме
тил, в частности, что из 120 мил
лионов крестьянских дворов Китая 
110 миллионов, или 91,7 процента, 
вступили в сельскохозяйственные 
производственные кооперативы. В 
различных производственных коо
перативах объединено 90 процен
тов всех работников кустарной 
промышленности. В основном уже 
осуществлено сплошное поотрас- 
левое преобразование всех пред
приятий капиталистической про
мышленности и торговли в сме
шанные госуд арственно-частны е 
предприятия. Быстро развивается 
госуд а ретвенн а я пр ом ыш лениость, 
в руках которой находятся все 
наиболее крупные предприятия 
страны.

Ныне перед Китаем и его Ком
мунистической партией стоит за
дача превращения страны в ве
ликую социалистическую держа
ву. В этой связи Лю Шао-ци ра
зобрал как политические, так и 
экономические и культурные про
блемы Китайской Народной Рес
публики. Задача социалистических 
преобразований в стране может 
быть завершена полностью, за 
исключением отдельных районов 
во второй пятилетке, которая 
охватит 1958— 1962 годы.

Касаясь международного поло
жения, Лю Шао-ци отметил, что 
Китай преисполнен желания при
держиваться пяти принципов мир
ного сосуществования и на этой 
основе добиваться установления 
дружеских отношений со всеми 
странами. Китайскому народу, как 
и всем народам земного шара, 
подчеркнул Лю Шао-ци, нужен 
мир.

На второй день работы съезда 
на нем было заслушано два док
лада: «Об изменениях в Уставе 
партии» и «О предложениях по 
второму пятилетнему плану раз
вития народного хозяйства». В 
период второго пятилетнего пла
на, как указывается во втором до
кладе, валовая продукция про
мышленности Китая значительно 
возрастет и будет в 1962 году 
примерно в два раза больше, чем 
в 1957 году, а сельского хозяйст
ва—примерно на 35 проц. больше.

Съезд Коммунистической пар
тии Китая проходит в обстанов
ке большого единодушия. За его 
работой с большим вниманием 
следят как китайский народ, так 
и все прогрессивное человечество.

П. Гринин.

ЕГИПЕТСКАЯ ПЕЧАТЬ РАЗОБЛАЧАЕТ ПОЛИТИКУ США В СУЭЦКОМ ВОПРОСЕ
предложен проект создания «Ассэ-Египетская печать разоблачает 

империалистическую сущность по
литики Соединенных Штатов з 
вопросе о Суэцком канале и ли
цемерные заявления американских 
деятелей, стремящихся доказать 
будто они хотят мирного решения 
суэцкой проблемы.

Проводя параллель между ны
нешней позицией США и полити
кой, которую они проводили при 
национализации иранским прави
тельством нефтяных источников, 
главный редактор еженедельника 
«Роза эль-Юсеф» Ихеан Абдель 
Каддус пишет, что в то время

Соединенные Штаты также много 
говорили о «мире». Но в конце 
концов Иран заставили отказать
ся от национализации, и был соз
дан международный нефтяной 
консорциум, в который вошли 
США, захватив львиную долю 
акций.

США, указывает автор, не яв
ляются держателями акций быв
шей частной компании Суэцкого 
канала. .Они также не были акцио
нером и бывшей англ©-иранской 
нефтяной компании. Но именно1 
США предложили план интерна
ционализации Суэцкого канала. 
Теперь Соединенными Штатами

циации пользователей Суэцким 
каналом». Это показывает, что 
сейчас Америка проводит в отно
шении Египта такую же полити
ку, какую она проводила в И ра
не во время национализации быв
шей англо-иранской нефтяной 
компании.

Выступая за интернационализа
цию Суэцкого канала, продолжает 
автор, США прежде всего пресле
дуют свои интересы. За этими 
действиями скрывается стремление 
США обеспечить себе участие в 
управлении Суэцким каналом 

(ТАСС).

СУДОХОДСТВО ПО СУЭЦКОМ У КА НА Л У  
ОСУЩ ЕСТВЛЯЕТСЯ НОРМАЛЬНО

КАИР, 19 сентября. (ТАСС). 
По сообщению корреспондента 
агентства Мен из Порт-Саида, на 
состоявшейся там пресс-конферен
ции директор Правления админи
страции Суэцкого канала Махмуд 
Юнее заявил, что судоходство по 
каналу осуществляется нормаль
но и в настоящее время через 
канал проходит столько же су
дов, сколько и до национализа
ции канала или же до ухода со 
службы на канале иностранных 
лоцманов.

Махмуд Юнее сообщил, что, 
когда египетская администрация

взяла в свои руки управление Су
эцким каналом, на нем работал« 
925 человек, в том числе 56® 
иностранцев — в своем большин
стве французов. В настоящее 
время, сказал он, на канале ра
ботает 465 человек, включая 65 
не египетских служащих. Рабо
тающие на канале египетские \г  
иностранные лоцманы, подчерк
нул он, в состоянии полностью 
обеспечить прохождение судов па- 
каналу, ибо они имеют большой* 
практический опыт вождения су
дов в различных условиях.

КОМПАРТИЯ ФРАНЦИИ ТРЕБУЕТ ДОСРОЧНОГО 
СОЗЫВА СЕССИИ ПАРЛАМЕНТА

ПАРИЖ, 19 сентября. (ТАСС). 
¡Парламентская группа Француз
ской коммунистической партии по
требовала созьгва в кратчайшие 
сроки чрезвычайной сессии парла
мента. В письме коммунистической 
парламентской группы председа
телю Национального собрания

подчеркивается, что «международ
ная обстановка, сложившаяся в- 
связи с позицией французского^ 
правительства в отношении Егип
та, такова, что ее развитие можетг 
поставить страну перед решения
ми, чреватыми последствиями для* 
будущего Франции и мира».

НА СЕПАРАТНОМ СОВЕЩАНИИ ГРУППЫ СТРАН 
В ЛОНДОНЕ ПО СУЭЦКОМУ ВОПРОСУ 

ЛОНДОН, 19 сентября. (ТАСС), доложил 
Утреннее заседание открывшего
ся сегодня в Лондоне сепаратно
го совещания группы стран по 
суэцкому вопросу продолжалось 
1 час 20 минут. Председательст
вовал Селвин Ллойд.

По сообщению агентства Пресс 
Ассошиэйшн, выступая на засе
дании, Ллойд заявил, что пози
ция Англии в суэцком вопросе 
осталась неизменной.

На заседании выступил также 
представитель Швеции, который

о результатах встреч 
«комитета пяти», возглавляемо— 
го Мензисом, с президентом Егип
та Насером.

Затем государственный секре
тарь США Даллес изложил пред
ложения о создании так называ
емой «Ассоциации пользователей^ 
Суэцким каналом».

После этого представители ря
да стран попросили предоста
вить им время для изучения этих 
предложений, и совещание пре
рвало работу до второй половиныд 
дня.

ВОКРУГ СЕПАРАТНОГО СОВЕЩ АНИЯ ГРУППЫ  СТРАН  
ПО СУЭЦКОМУ ВОПРОСУ

ПАРИЖ, 19 сентября. (ТАСС). 
Суэцкий вопрос попрежнему на
ходится в центре внимания фран
цузской печати. Многие газеты 
признают сегодня, что египетская 
администрация Суэцкого канала 
оказалась в состоянии обеспе
чить нормальное судоходство по 
этому водному пути.

Касаясь созыва в Лондоне со
вещания группы стран по суэц
кому вопросу, некоторые париж
ские комментаторы отмечают, что 
ряд государств согласился на уча
стие в этом сепаратном совеща
нии лишь с серьезными оговор
ками. Орган французских про

мышленников «Эко» выражает* 
мнение, что для ряда стран—уча
стниц совещания неприемлем аме- 
рикано- а нг л о - фр анцузский план' 
создания «Ассоциации пользовате
лей Суэцким каналом», рассчитан
ный, как известно, на грубое* 
ущемление суверенных прав 
Египта.

Газета «Комба» также отме
чает, что по прибытии в Лондон,- 
представители некоторых страда 
в своих заявлениях «дали дока
зательства явной сдержанности»'1 
в отношении плана западных дер
жав.

Физкультура и спорт 

Первенство области по футболу
В гор. Ставрополе состоялась 

очередная игра на первенство об
ласти по футболу между коман
дами «Авангард» (Сызрань) и 
«Динамо» (Ставрополь). На этот 
раз сызранцам не повезло, они 
проиграли со счетом 0 : 2.

Следующая игра состоится на 
стадионе «Авангарда» 23 сентяб-

ря. Сызранцы принимают фут
болистов ставропольского «Буре
вестника».

Футболисты сьБзранского «Тор
педо» выезжали на игру в> 
Жигулевск. Жигулевцам засчита
но поражение, так как §ни не 
явились на игру.

ВСТРЕЧИ ВЫИГРАЛ «Н Е Ф ТЯ Н И К»
В прошлое воскресенье футбо

листы сызранского «Нефтяника» 
провели очередную игру на кубок 
облпрофсовета. Они встретились 
в Куйбышеве с клубной командой 
«Крылья Советов» и одержали 
победу со счетом 3:0.

Очередная игра на кубок обл
профсовета состоялась вчера в 
Сызрани между «Нефтяником» И* 
футболистами Ставрополя и закон
чилась со счетом 3 : 0.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ы й » 
«ГОСПОДИН 420»

(2-я серия) 
«Звезда»

Днем
«ПРОСТЫЕ ЛЮДИ»

Вечером
«ГОСПОДИН 420» 

(1-я серия) 
«Родина» 

«ПРОСТЫЕ ЛЮДИ»

Артели «Искра»
на постоянную работу срочно 
требуются возчики для рабо
ты на лошадях и грузчики.

Об условиях справиться в 
правлении артели: Пролетар
ский переулок, 28.

Строительному участку № 3 
треста № 24 

требуются плотники, штукату
ры, мостовщики, каменщики и 
разнорабочие на постоянную и 
временную работу на строи
тельство на городской площад
ке в Сызрани по улице 
Сталина.

Оплата труда сдельно-про
грессивная. Обращаться: гор. 
Сызрань, улица Сталина, строй_ 
площадка дома, к прорабу 
тов. Сарычеву, а также в кон
тору участка № 3, что в по
селке нефтеперер аб атыв ающего 
завода.

Заводоуправлению № 9 «Главмуки» (бывшие мельзаводы №№ 9 и 10) 
требуются на постоянную работу: откатчики, выбойщики, зашива- 
лы в вы бой (при выполнении плана зарплата от 500 до 700 руб
лей в месяц), уборщицы в корпус, уборщица в склад готовой про
дукции, уборщица в элеватор, элеваторщики, транспортерщики, 
смазчики, грузчики (мужчины и женщины), электромонтер, стар
шие сушильщики, кочегары в сушилку.

Для лиц. не имеющих квалификации, будут организованы кратко
срочные курсы с сохранением зарплаты.

Обращаться: контора бывшего мельзавода № 9. около Весенней 
пристани. Отдел кадров.

(3—2).

Артели «Бытовик» 
требуются столяры. 

Обращаться: Ульяновская, 34.

Считать недействительной
утерянную печать клуба Сыз

ранского отдела Всероссийско
го общества глухонемых.

Горпищеторг будет произво
дить отпуск картофеля, лука, 
капусты коллективам пред
приятий, организаций, учреж
дений города непосредственно 
в совхозах и колхозах.

Заявки на приобретение 
картофеля и овощей направ
лять по адресу: Сызранский 
горпищеторг, торговый отдел 
(Лодочный переулок, 29, теле
фоны №№ 0-10, 2-77, 1-51).

Специальному участку № 1 
треста № 16 «Союзсантехмон-
таж» требуются на работу 
слесари-сантехники и рабочие 
для обучения слесарному делу.

Оплата сдельная. Одинокие 
обеспечиваются общежитием.

Обращаться по адресу: посе
лок неф т еп ер е р а б а т ы ва ю щ его 
завода, опецучасток № 1, око
ло треста № 24, отдел кадров. 

(3 -1 ) .

Сызранской заготконторе 
райпотребсоюза

требуется на работу статистик.
Обращаться: г. Сызрань, 

ул. К. Маркса, 7, заготкон
тора.

Пчелина Римма Алексеевна, про 
живающая в г. Сызрани, Город- 
ская, 4. возбуждает дело о растор
жении брака с Пчелиным Никола
ем Липатовичем, проживающим е 
г. Сызрани, Совхозная, 53.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Козлов Василий Ермолаевич, про
живающий в г. Сызрани, возбуж
дает дело о расторжении брака с ~  
Козловой-Никоновой Александрой: 
Федоровной, проживающей в селе- 
Волчанка. Радищевского района. 
Ульяновской области.

Дело подлежит рассмотрению в* 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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